

# Association Antillaise Automobile Ancienne



**Sortie 05 Octobre 2025**

**Anse de La Chapelle**

**Anse-Bertrand**



# DESTINATION ANSE-BERTRAND

Rendez-vous donné à Destreland,



Une désagréable surprise pour Jean-Claude qui constate à l'arrivée à Destreland pourquoi sa Mercedes a le volant qui tremble.

Un pneu en bon état mais de certain âge a rendu l'âme. Un changement de voiture s'impose par peur qu'un autre pneu ne fasse pareil.



Nous avons pu découvrir la Citroën AX rouge de Alix en parfait état, elle est magnifique



En attendant les retardaires. Nous avons de longues conversations sur le parking. Enfin vers 10h15 la caravane se met en route.

Jean-Claude nous rejoindra avec une nouvelle voiture

Compte tenu de l'heure nous y allons tranquillement par la nationale

C'est un petit convoi, non , ..... une voitures qui rejoint Morne à l'Eau pour prendre les routes du nord. Nous sommes environ 15 voitures qui roulent tranquillement.

Un gros grain nous surprend à Morne à l'Eau qui oblige à certaines décapotable de se transformer.

Un petit arrêt sur le parking du stade de petit-canal pour un regroupement et nous arrivons vers 11h30 sur le lieu de rencontre.

Le parking improvisé est pour cette fois praticable. Mais certain préfère mettre leur voiture à l'ombre et faire de l'exercice en portant glacière et nécessaire de pique-nique jusqu'à la plage



Oh, surprise une mamie Geek. On l'appelait autrefois *Mamie*, mais depuis qu'elle a découvert Internet, tout le monde dit *Mamie Geek*. Elle ne tricote plus des pulls. Et quand quelqu'un dit "cookie", elle pense "traçage de données", pas "chocolat".

Notre emplacement est libre à notre grande surprise et nous en profitons pour s'installer confortablement.....En s'éparpillant en fonction des carbets et tables disponibles sur le site



Il fait beau pour le moment.....



Emmanuel saura rapprocher tout le monde en ouvrant un stand de dégustation de punch et jus de fruit maison de sa composition

Apéro pour les uns, rafraîchissement pour les autres, les deux pour les multifonctions.

2 courageux vont essayer de se baigner, la mer est déchainée avec des vagues énormes que même les surfeurs n'osent défier. Il y a aussi beaucoup courant.

Une ambiance décontractée, et pour cette fois nous passons à table bien plus tôt qu'à notre habitude étant donné qu'il n'y a pas de baignade.....il est déjà 13h00.



Certains ont trouvé de quoi s'occuper au lieu de se baigner. Mais il y a de l'Urgo dans l'air. Nous avons bien rit



---

Notre ennemie la pluie ne s'est pas invitée aujourd'hui...

C'est dans la bonne humeur ambiante que les 25 participants quittent la plage, les uns après les autres et rentrent chez eux plus ou moins chanceux avec le temps mitigé.

A bientôt pour les prochaines rencontres qui s'annoncent diverses.

Prochain RV en Basse-Terre  
Sortie du dimanche 09 novembre 2025

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A  
rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>